

Ski : le Club des sports se prépare pour le slalom de dimanche



Première place en catégorie U21 pour Sacha Faure (au centre) au Grand-Prix Régional des montagnes de Lans-en-Vercors.

Cela faisait fort longtemps que le Club des sports de Saint-Pierre-de-Chartreuse n'avait pas organisé de course de ski alpin dans sa station Cœur de Chartreuse. En effet, entre les problèmes matériels, les aléas météorologiques et la crise sanitaire, les annulations se sont malheureusement succédé ces dernières années.

Cette saison en revanche, toutes les conditions sont réunies et les jeunes coureurs chartroussins sont impatients

de courir à domicile dans ce slalom U14-U16 qui aura lieu dimanche 20 février et qui comptera en Coupe de bronze pour leur district.

La course se déroulera sur la piste du Creux de la neige, qui vient d'être homologuée par le Club des sports comme piste de compétition de la Fédération française de ski. Cette piste, à l'enneigement naturel et tout en haut de la station, va permettre de faire découvrir ce coin de Chartreuse aux autres



Deuxième place en slalom en catégorie U16 pour Pauline Argoud (à gauche).

clubs alpins venant de Belle-donne, du Grésivaudan et de Grenoble.

Sinon, pour les jeunes du club, les podiums continuent de s'enchaîner avec une belle 2^e place en slalom en catégorie U16 pour Pauline Argoud et une première place en catégorie U21 pour Sacha Faure sur le Grand-Prix régional des montagnes de Lans-en-Vercors ce dimanche. Encore une belle représentation de la Chartreuse sur les pistes du Vercors.